Initiative Solidaire des Actions de Développement et Association Sénégalaise de Victimes de Mines (ISAD/ASVM)

Mots de clôture - 15 février 2024 - Accra, Ghana

Conférence régionale pour faire face a l'impact humanitaire des mines antipersonnel improvisés dans le contexte de la Convention sur l'interdiction de mines antipersonnel

Je tiens tout d'abord à remercier et féliciter le gouvernement du Ghana pour son accueil durant toute la conférence.

Je remercie les organisateurs, la Convention, l'ISU, et l'Union européene.

En tant que représentant des victimes de mines, mon intervention est un cri de cœur pour toutes les victimes du monde.

Je demande à tous les participants des pays et des ONGs, de prendre très au sérieux l'assistance des victimes dans leur programme politique de luttes contre les mines. Pour voir l'impact négatif que fait les mines c'est par ce qu'il y a des victimes.

Donc l'aspect de l'assistance doit être une préoccupation pour tout pays touché par les mines. Nous, les victimes, demandons à toute organisation, ONG et État d'inclure l'avis des survivants dans leur politiques d'assistance pour une prise en charge efficace et efficiente.

Je demande, j'implore, et tend la main à toutes et tous de prendre à bras le corps l'assistance des victimes comme une préoccupation majeure dans les politiques antimines.

Pour terminer à dire nous sommes la voie de plusieurs victimes sans voix.

Je vous remercie!!!

Ibou Dembo Goudiaby Responsable de l'assistance des victimes de mines du Sénégal (ISAD-ASVM).